

# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2020, 12, 23 No. 38

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



## 2学期間、本当にありがとうございました！

いつもの年よりも早い8月20日（木）に第2学期始業式を迎えた今年。新型コロナウイルス感染症対策の中で、様々な行事の中止や変更もありました。運動会、鼓笛パレード、町陸上記録会の代替行事である「柳小オリンピック2020」では、生憎の天候の中ではありませんでしたが、子どもたちが自分を開放し、最高の姿を見せてくれました。田植えはできなかった今年。稲刈りではJAや農青連、PTA役員の皆様方にご指導いただき、充実した体験活動を行うことができました。遠足、見学学習の代替行事「やないづくエスト」では、町の良さに触れ、仲間の良さを感じ、勇気や思いやり、協力する心を身に付けることができました。5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行では、日程等の変更の中、西山小学校と「オール柳津」で協力しながら活動し、一段と成長した高学年となりました。内容を縮小して実施した「柳小秋祭り」では、どの学年も工夫した発表で、「チーム柳小2020」の底力を見せることができました。日程変更があったにもかかわらず、たくさんの皆様にご声援いただいた「校内マラソン大会」では、最後まで、自己ベストを目指してチャレンジする子どもたちの姿がありました。そして日々の学校生活においても、子どもたちは「うたしてマスク」を守り感染症予防に努めながら、学習に意欲的に取り組みました。保護者の皆様のご理解とご協力があった、今学期の教育活動を進めることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて明日より冬休みに入ります。しかし新型コロナウイルス感染症は収束していません。むしろこれからが本番といえるかもしれません。冬休みにおいてもうがい、体温計測、消毒、手洗い、マスク着用、換気（「うたしてマスク」）を継続していただき、1月7日（木）の第3学期始業式に、元気な笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしております。こんな年ではありますが、どうぞよいお年をお迎えください。

## 愛校活動

12月18日（金）に愛校活動を行いました。子どもたちは長い2学期間お世話になった校舎内隅々を、協力しながらきれいにすることができました。

また放課後には、教職員で特別教室のワックスがけも実施しました。子どもたち、教職員、チーム柳小2020の力できれいな教室でよい年を迎えられそうです。





## 校長のひとりごと

何回か記述しているのもうご存じだと思いますが、我が家には3人の子どもがいます。上から女、男、男です。最初の女の子が誕生した時はちょうど柳津小学校担任時でした。うれしくて興奮して舞い上がってしまったことを覚えています。夜泣きが止まらない娘を車に乗せて深夜のドライブに出かけたことも何回もあります。最初の子もだったので、何もかも初めてで手をかけすぎてしまったような気がします。そして娘が3歳の時に長男誕生。男親なので男の子はうれしかったです。早くキャッチボールをしたいなと生まれてすぐ思う、気が早い父親でした。そして娘が6歳、長男が3歳になる時に二男が誕生しました。三番目ということで、子育ても慣れて、いや慣れすぎてしまって、今度はあまり手をかけなさ過ぎたように反省しています。三番目ともなると上の子を見て育てているので、空気を読む力が育っています。上の子が怒られそうになると、さっといなくなるなど、親の怒りパワーを感じるメーターがきちんと備わっています。

性格も三者三様です。一人一人の個性も違います。それでもあまりそのことを考えられない時もあり、親の都合で子育てをしてきたような気がします。仕事の大変さだったり、面倒くささだったり、自分の都合でちゃんと子どもと向き合わなかったこともありました。しかしそのことは、はっきりと子どもの姿になって表れてきます。学校での姿に表れたり、学校ではよい子でも家で荒れてみたり、子どももどこかにストレスのはけ口を求めるのだと思いました。特に私が単身赴任時代は如実に表れました。子育てに慣れすぎはよくありません。きょうだいでもその子に合った対応が大切だと実感しました。時にはとことん話を聞くことも大切です。我が家もこの年末年始は全員がそろそろちょっとまだ分かりませんが、このコロナ禍ですから、顔を合わせた時には、お家時間を有効に活用し、お酒でも酌み交わしながら（高校生は除く）とことん話を聞こうと思います。皆様もコロナ禍のピンチをチャンスに変えてお子様の話にとことんつきあう年末年始にしてみるのもよいかもしれません。

## 学校への連絡のお願い

夏休み同様、冬休みにおかれましても、学校関係者（児童生徒及び保護者、教職員）に新型コロナウイルス感染症罹患者が出了場合には状況を確認して、今後の対応を検討いたします。

**土、日、祝日や冬季休業中でも、本人はもちろん、同居のご家族等が感染した場合や濃厚接触者になった場合は学校までご連絡**くださいますようお願いいたします。

また、その他、大きな病気やけがなどがあつた場合も担任まで連絡くださるよう、よろしくお願ひいたします。

今学期も学校だより「鳴神山」をご覧いただきまして、誠にありがとうございました。短い冬休みであり、新型コロナウイルス感染症の問題もある中で、何かとご家族の予定を立てるのも難しいところではありますが、ぜひご家族でコミュニケーションをたくさんとっていただき、明るく笑顔で新年を迎えられればいいですね。「チーム柳小2020」の皆様、それでは良いお年をお迎えください！！